

Se inauguró oficialmente la ampliación del Supermercado

Ofició en la bendición el Excmo. Sr. Obispo Prior y asistieron las autoridades provinciales y locales



El día 17 tuvo lugar en nuestra capital la inauguración oficial de la ampliación del supermercado que "Conauta" tiene establecido en los bajos del mercado de abastos. Ofició en la bendición de las nuevas instalaciones el Obispo Prior de las Ordenes Militares, Dr. Hervás Benet, asistiendo los Gobernadores civil y militar, Presidentes de la Audiencia y Diputación, Delegado de Hacienda, Alcalde de la Capital y numerosas autoridades y personalidades, muchos de ellos acompañados de sus señoras.

El Presidente de la junta rectora de "Conauta", don Juan Abril, pronunció unas palabras para agradecer la presencia de las

autoridades y destacó que la Entidad que representaba había querido ofrecer esta ampliación al vecindario de Ciudad Real, que ha sabido corresponder hasta el presente al esfuerzo realizado por "Conauta", viniendo a llenar una necesidad en el normal abastecimiento de la Capital.

A continuación el Gobernador civil, señor Pérez Bustamante, se congratuló de que el Ayuntamiento, que acababa de inaugurar un magnífico Matadero, se hubiera hecho partícipe de la conveniencia de ceder parte de su mercado a este supermercado, que puede suponer un medio regulador en una posible alza de precios de artículos de primera necesidad. Terminó deseando que el éxito acompañe a la empresa y que en plazo próximo pueda necesitar una nueva ampliación. Ambos oradores fueron muy aplaudidos.

Seguidamente doña Purificación González de Pérez Bustamante, cortó la cinta simbólica, haciendo todos un recorrido por el recinto, que mereció elogios por su instalación, y por último fue servida una copa de vino por "Castillos Hotel".

